

八幡地区コミ協だより

平成 26 年
2 月号

・発行日 平成 26 年 2 月 27 日 ・発行 八幡地区コミュニティ協議会 ☎0996-30-1134

世代間交流グラウンドゴルフ大会開催



2月9日（日）体育福祉部会・生涯学習振興部会共催による「世代間交流グラウンドゴルフ大会」が開催されました。自治会員と小学・中学生を含む、合計 26 チーム 130 名の参加があり、2月とは思えないような暖かな日差しを浴びながら試合は進行しました。結果は下記の通りです。

団体 **優勝** 田海 NT B 191
 準優勝 杉ノ子 A 205
 第3位 田海 NT A 205

個人 **優勝** 松元澄広 35
 準優勝 内田徳夫 36
 第3位 新屋妙子 36

ブービー賞 山之内彩華



高齢者学級 閉講式・交通安全教室開催



2月18日（火）高齢者学級閉講式が開催されました。今回は、県警のさわやか号にて安全適正検査（希望者）と並行して、現在の交通事故の状況・横断歩道の渡り方・夜や夕暮れ時の反射材の有効性やシートベルトの着用について、詳しく講話をしていただきました。



地区内不法投棄調査実施

2月16日（日）役員による地区内不法投棄調査が実施されました。至る所で不法投棄されており、手分けして回収しました。



不法投棄は違反です！

薩摩川内市環境美化推進条例による
禁止行為の違反者として公表及び
罰則が適応されることがあります。

不法投棄を地区民で監視しましょう！



平成中校区まちづくり懇話会が開催されました！

1月27日（月）サンアリーナせんだいにて「平成中校区まちづくり懇話会」が開催されました。草留会長が地区の現状と課題を発表され「中今村地区の都市計画事業について」協議されました。八幡地区からは21名の方が参加されました。

市議会との意見交換会が開催されました！

2月18日（火）6名の議員と意見交換会が行われました。意見交換会では参加者から多くの課題があげられ、予定時刻になっても終わらない程の活発な意見が出されました。地区民の声を直接市議会に届ける機会になりました。



『声かけ事案』が多数発生しています！



不審者情報等がありましたら、薩摩川内警察署（☎20-0110）まで通報をお願いします！

日にち	場 所	状 況
2月3日	中郷町 路上	女子児童に対し、自転車に乗った60歳代男性が「わぁ」と脅かし声をかけてきた。
2月6日	勝目町 路上	女子児童に対し、40歳代男性が近寄り「こっちに来て」と声をかけてきた。
2月13日	百次町 路上	男子児童に対し、20歳代男性2人組が「〇〇君写真を撮らせて」と声をかけ、児童が逃げる後ろからシャッター音がした後、白色軽ワゴンで逃走。呼んだ名前はネームプレートを見たと思われる。
2月18日	入来町 路上	男子児童に対し、20歳代男性が背後から右肩を掴み「チョコをあげるから家に来て」と言い、右手を引っ張っていかうとした。児童が「やめて」と強くいったところ手を離したが、逃げる後をしばらく追ってきた。

これからの予定

- 3月 1日（土） 第3回史跡めぐりウォーキング大会（地区内） 8：30～12：00
- 3月 2日（日） 平成地区グラウンドゴルフ大会（平成中） 8：00～
- 3月 5日（水） 女性学級閉講式 19：30～
- 3月13日（木） 平成中学校卒業式（平成中）
- 3月19日（水） 八幡幼稚園卒園式（八幡幼稚園）
- 3月24日（月） 八幡小学校卒業式（八幡小学校）

